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Annotation. The article deals with the problematic issues of psychophysiological research with the use of a polygraph in the 

selection of law enforcement personnel. In particular, the author points out the often formal nature of such stud-

ies, the inability to assess compliance with the methodology of these studies, the inability to recheck the results of 

psychophysiological research, and the lack of responsibility of a specialist for deliberately false conclusions based 

on the results of research.
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Аннотация. В статье рассматриваются проблемные вопросы производства психофизиологических 
исследований с применением полиграфа при отборе кадров в правоохранительные. В частности 
указывается на часто формальный характер таких исследований, на невозможность оценки соблюдения 
методики данных исследований, на невозможность перепроверки результатов психофизиологических 
исследования, на отсутствие ответственности специалиста за заведомо ложное заключение по результатам 
исследований.
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Построение сильного государства невозмож-

но без качественной подготовки высококвалифи-

цированных кадров, обеспечивающих эффектив-

ное функционирование основных направлений 
государственной общественной  деятельности. 

Особую важную роль в обеспечении безопас-

ности личности, общества и государства играют 

правоохранительные органы, поэтому вопросы 
отбора и подготовки кадров для правоохрани-

тельных органов и иных «силовых структур» 
являются весьма актуальными для современной 
России.

Прежде всего, необходимо максимально от-

ветственно и серьёзно подойти к вопросам подбо-


